

第17号 緑高 SSH

夏のST
紹介号なし



2024年10月18日

ふくしま学宿(7月21日~23日)

福島県の浜通り地域を中心に様々な立場の方と対話をしました。現地を訪れなければ知らなかつたこと、思いを寄せることがなかつたことがたくさんあります。振り返りの時間で、日に日に自分の考えを言語化できるようになる生徒たちの様子が印象的でした。ふたば未来学園高校の生徒との交流も、和氣藹々と行われ、このツアーを通して多くの人とのつながりができたと感じます。



鳥取スタディツアーナー(7月24日~26日)

鳥取県立鳥取西高校と合同でスタディツアーナーを実施しました。幻想的な砂丘ナイトウォークに、大海原でのシーカヤックとシュノーケリング、たくさんの流星に心奪われた天体観測…。どの瞬間を思い出しても、鳥取の絶景が脳裏に浮かびます。

鳥取西高校の生徒との交流も深め、学びいっぱい、胸いっぱいの2泊3日となりました。



ニュージーランド海外研修(8月9日~24日)

8月9日~8月24日の2週間、本校初となる海外研修を実施しました。参加生徒は20名で、現地の Mount Roskill Grammar School で語学研修をしました。日本とは異なる文化の中で戸惑うことも沢山ありましたが、それぞれ異文化を受け入れ、大きく成長できた日々となりました。日本とニュージーランドのそれぞれの良さを知り、改めて自国文化を再認識できることでしょう。英語漬けの日々を経て、これから英語学習に更に熱が入りそうです。



釧路湿原スタディツアーナー(8月18日~20日)

北海道 釧路湿原の自然観察を実施し、生物多様性と生態系の保全について学びました。当日は天候に恵まれ、広大な湿原をじっくり観察することができました。ウェーダーを着用して湿原の沼地を進み、川でカヌーを漕ぎながら周囲の環境を観察するなどの体験を通して、湿原独自の生態系について理解し、その保全について深く考えることができました。



五色沼スタディツアーナー(8月19日~20日)

初日は裏磐梯にある銅沼と五色沼湖沼群を訪れました。銅沼は小磐梯が水蒸気爆発して、わずか半日のうちに山が崩壊してできた沼です。山体崩壊が間に観察することができて、圧倒されました。五色沼湖沼群は小磐梯が崩壊し、流れた土砂や火山噴出物などでいくつもの川がせき止められできた沼で、青や瑠璃やエメラルドグリーンなど様々な色に見える美しい湖沼群です。そこで採水・採砂・沼内の写真撮影を行いました。2日目は、入水鍾乳洞とあぶくま洞という二つの鍾乳洞を訪れ、石灰石が形成する鍾乳洞の神秘を感じました。